



札幌市立篠路西中学校

学校だより

やる気・本気・根気

<http://www.shinoronishi-j.sapporo-c.ed.jp/>

令和7年（2025年）6月30日発行

旅行的行事を終えて ～校外学習・宿泊学習・修学旅行 たくさんの思い出と成長～

「学べたこと」 1年4組

班と行動を共に、先生と離れて活動することで、責任感をもつことができ、いい経験になった。それに、集団としての意識や、班での絆も深められたのではないかと感じた。今回は、自分にとっても班としてもいい経験になったと思う。班員一人ひとりの新しい一面を見ることができ、あまり土地勘のない場に出向くことで個人としての楽しい思い出にもなり、学習を通して魅力にも触れることができた。これからの生活や学習の面でも、今回得られたものを忘れずに取り組んでいきたい。

「距離が縮まった私たち」 2年2組

私は、最初不安でいっぱいのまま宿泊学習へ行きました。楽しめるかなと考えてしまうことが多かった行きのバス。いろいろ考えてしまって、私はバス酔いをしてしまいました。最初のボートに乗れずみんなを見ていると、すごく楽しそうだなと思いました。だから、あまり体調が良くなかったけれど、カヌーには乗り、ペアの子と話していると、体調がすごく良くなったのです。私は、やっぱり友達が存在ってすごいなと思いました。動物園では、あまり話したことがない人とも話せました。その子とは、ホテルの自由時間で部屋へ行くほど仲良くなり、自分の中でだんだん不安がなくなっていました。学年レクのときも、クラスのみんなが協力したり、団結したりしていて、すごく楽しい思い出ができた気がします。私が今回一番変わったのは、他人との関わり方だと思います。ホテルの室員たちとも、最初はほぼ話さなかったけれど、ご飯のあとくらいからすごく変わって、みんなでドライヤーをかけあったり、みんなでマスクを外して「私ってこうなんだよね」って一緒に相談しあったりできる仲になったのです。前に少しトラブルになった子ども、寝る前にみんなでハグして「おやすみ」って言ったり、前髪をまいてあげたり、関わり方が変わって楽しいことがたくさんでした。最後のバス内では、みんなでもう一泊したいねって話していました。最初は行きたくなかったけれど、本当に行ってよかったと思ったし、みんなと仲が深まったし、このクラスでよかったのかも実感しました。

「修学旅行を終えて」 3年3組

僕は修学旅行を終えて学んだことが2つあります。1つ目は、今この一瞬一瞬が当たり前ではないこと。2つ目は周りへの感謝です。1つ目の「一瞬一瞬が当たり前ではない」ということは、荒浜小学校を見学しているときに強く感じました。突然襲った3分間の大地震、平均9mの津波、家が流され多くの人が故郷や大切な人をなくしたと聞いて、鳥肌が立つと共に「今自分にできること」を考えました。それは、この一瞬一瞬を大事にして「ありがとう」や「ごめんなさい」を素直に表せるようになることだと思います。

2つ目の「周りへの感謝」は、修学旅行の行く前や帰ってきたとき、全体を通して思いました。旅行代を出してくれた両親、計画を立てて引率してくれた先生や旅行会社の方々、楽しい宿泊をサポートしてくれたホテルの皆さん、たくさんの人たちが支えてくれたおかげで、僕たちはこの旅行を成功させることができたのだと思います。そしてこれは日常生活でも同じことが言えます。特に両親など、いろんな所から支えられて生きているので、しっかり感謝を伝えていこうにしたいと思いました。

これからは、今生きていることが当たり前だとは思わず、いろんな人が支えてくれるありがたみを噛みしめながら、感謝をして生きていきたいです。

裏面に続きます。



「楽しかった修学旅行」 3年6組

一日目は朝早くにバスに乗りました。そのあと、新幹線に乗りました。途中で駅弁を食べました。宮城県では船に乗り、塩釜港見学をしました。色々なことを学ぶことができました。ホテルの夕食は、お刺身が出てきました。夜はぐっすり眠ることができました。2日目はホテルで朝食を食べ、バスに乗って城跡を見学しました。仙台市内自主研修ではアンパンマンミュージアムに行きました。バイキンマンのパンを買いました。その後、アニメイトに行き、楽しみにしていたマンガをたくさん買いました。集合場所まで歩き、またバス移動しました。そして、荒浜小学校に行きました。震災のことをガイドさんが教えてくれました。三日目、朝食にリンゴジュースが出てきて、うれしい気持ちでいっぱいになりました。金色に輝く中尊寺を見学しました。お地蔵さんがきれいでした。お賽銭を入れて、金運がアップしたと思います。帰りはJRに乗り、お菓子を食べながら窓の外の景色を楽しんでいました。新幹線に乗り換え、お弁当の鶏飯が出ました。おいしかったです。最後はバスに乗り、疲れて寝そうになりながら帰りました。来年は高校生になるので、修学旅行を経験してその一歩を踏み出すことができましたと思います。

◇7月の行事予定◇

日	曜日	給食	行事予定
1	火	○	ブックフェア
2	水	○	
3	木	○	
4	金	○	
7	月	○	
8	火	○	1年心臓検診(午前)
9	水	○	
10	木	○	清掃ボランティア(放課後)
11	金	○	1学期末三者懇談① 完全下校・再登校
14	月	○	1学期末三者懇談② 完全下校・再登校 3年高校出前授業(4時間目)
15	火	○	1学期末三者懇談③ 完全下校・再登校
16	水	○	1学期末三者懇談④ 完全下校・再登校
17	木	○	1学期末三者懇談⑤ 完全下校・再登校
18	金	○	3学年集会(6時間目) 委員会(放課後)
22	火	○	
23	水	○	期末清掃 運動会前日学活(5時間目)
24	木	× 弁当	大運動会(つどいむ) 諸活動停止日
25	金	○	1学期終業式 部活動報告会・激励会 2学年集会(4時間目・格技室) 1学年集会(4時間目・体育館) 完全下校・再登校

※1学期終業式において、標準服(夏服)の準備をお願いします。

2学期始業式は8月25日(月)です。

7月24日(木)の大運動会は保護者の方も指定した観客席で観覧可能です。ぜひご観覧ください。生徒のお弁当、水筒の準備もご協力よろしくお願いいたします。

7月28日(月)は全学年、諸費振替日となっております。業者への支払いが滞りなく行えるよう、引き落とし予定金額と口座の残高をご確認ください。よろしくお願いいたします。

部活動 大会の主な結果

ソフトテニス部

国民スポーツ大会札幌予選

女子ダブルス	ベスト4	3-3	■
	(全道進出)	3-4	■
	ベスト8	3-1	■
		3-4	■
	ベスト16	3-4	■
		3-4	■

札幌選手権大会

女子ダブルス	準優勝	3-1	■
		3-4	■
	ベスト4	3-3	■
		3-4	■

中体連地区大会団体戦(男子)

対屯田北中戦	3-0	対屯田中央中戦	2-1
対北白石中戦	1-2		
◆決勝トーナメント	対札幌北中戦	0-2	

中体連団体戦(女子)

対屯田北中戦	3-0	対八軒中戦	2-1
対太平中戦	3-0		
◆決勝トーナメント			

対東栄中戦	2-0	対八軒中戦	2-0
(7月12・13日 全市大会出場)			

卓球部

中体連卓球地区大会

男子個人戦	ベスト8	3-2	■
(7月5日 全市大会出場予定)			

野球部

中体連札幌市ブロック予選

対発寒中戦	0-7
-------	-----

※その他の中体連の結果は次号でお知らせします。